

市長発言要旨

【発表事項】

① 「ゼロカーボンシティ推進シンポジウム」開催のお知らせ

米沢市ゼロカーボンシティの実現に向けた普及啓発活動の一環として、令和7年11月30日（日）に「令和7年度ゼロカーボンシティ推進シンポジウム」を開催いたします。

第1部では、兵頭哲二気象予報士から地球温暖化の現状等について、中尾豊審議官から温暖化を食い止めるための対策等についてご講演をいただきます。

第2部では、東北芸術工科大学建築・環境デザイン学科の三浦秀一教授をコーディネーターとしてお迎えし、「2050年ゼロカーボンシティの実現に向けて」というテーマでトークセッションを行います。

事業者や市民の皆様とともに「脱炭素」について考えるシンポジウムです。ぜひ御参加ください。

また、シンポジウム開会前には、「米沢市ゼロカーボンシティ推進コンソーシアム」のキックオフを開催いたします。このコンソーシアムは、2050年ゼロカーボンシティの実現に向けて、企業、団体、教育機関、金融機関、行政機関等が連携・協働することを目的とした共同体です。随時入会者を募集しておりますので、ぜひご参画ください。

② 「おうちで牛肉まつり」実施のお知らせ

9月に開催し大変ご好評をいただきました米沢牛肉まつりに続き、今年もご家庭で米沢牛を存分にお楽しみいただけるよう、「おうちで牛肉まつり」を実施いたします。

セット内容につきましては、米沢牛すき焼き用500gに、特製のすき焼き用タレが付いて、税込み5,000円を400セット限定で販売します。

お申し込みは、広報よねざわ12月1日号に、電子申請のQRコードを掲載いたしますので、そちらからお申し込みいただけます。なお、米沢市ホームページやSNSでも詳細をご案内いたします。

お申し込みの受付開始は、12月7日（日）の正午からとなります。

1世帯あたり2セットまでお申し込みいただけますが、お申し込みが多数の場合は抽選を行い、1世帯当たり1セットまでとさせていただきますのでご了承ください。

お肉の受け渡しは市役所1階市民ホールにて、令和8年1月31日（土）の10時から14時まで行います。寒い米沢の冬だからこそ、ご家族皆様で、ご自宅で、おいしい米沢牛のすき焼きをご堪能いただきたいと思います。

③ 「米沢品質AWARDポップアップショップ in 仙台」開催のお知らせ

令和7年12月20日（土）、21日（日）の2日間にわたり、JR東日本仙台駅2階の東西自由通路「杜の陽だまりガレリア」を会場に、米沢品質AWARDポップアップショップを開催いたします。

このポップアップショップは、米沢品質AWARDを受賞されたチームを中心に米沢の产品やサービス等を出展し、仙台市にお住まいの皆様はもちろんのこと、仙台駅を訪れる多くの方々に本市の魅力を広く知っていただくことを目的に開催するものです。

米沢品質AWARDポップアップショップについては、これまで市内を中心に関催してまいりました

が、この度は初の試みとして多くの来場者が見込まれる仙台駅を会場に実施いたします。

今年で6回目を迎えた米沢品質AWARDの歴代受賞チームの中から、ご覧の7チームにご出展いただき、米沢の中でも特に優れた品質を有する产品・サービスの魅力を発信してまいります。あわせて、これまで取り組んできた米沢品質向上運動の紹介や、本市の観光情報もPRしてまいります。

また、同会場では、観光課主催による米沢市の観光物産展も同時開催いたします。多くの方のご来場をお待ちしておりますので、仙台市にお住まいのご家族やご友人などにもぜひお声がけいただきたいと存じます。

④ 「えきまえイルミネーション ひかりの散歩道 2025」開催のお知らせ

米沢駅前商店街振興組合が主催し東部商和会の全面応援の下、今年で7回目となる「えきまえイルミネーション ひかりの散歩道 2025」が、米沢駅前多目的広場において開催されます。

お手元のチラシにございますとおり、開催期間は令和7年11月29日（土）から12月25日（木）までで、イルミネーションの点灯時間は17時から21時となっております。

11月29日にはオープニングイベントを予定しており、抽選会や「えきまえ うまいもの祭り（4～5店舗の屋台の出店）」も併せてお楽しみいただけます。

毎年、市民の皆様はもちろん、お仕事や観光でいらした方々にも温かいひとときを提供してくれる「えきまえイルミネーション」。今年もぜひ、幻想的な光が織りなす特別な一時を、大切なご家族やご友人などと一緒にお楽しみいただければ幸いです。

⑤ 5分以内でのタクシー乗車協力のお願い

この度、タクシーを予約した際の「5分以内の乗車」を促すため、米沢市地域公共交通活性化協議会、米沢商工会議所、米沢地区ハイヤー協議会の3者の連携により、注意喚起のポスターを作製しましたので、お知らせします。

さて、現状、主に夜間の飲食店などにおいてタクシーを呼び出した後、到着してもすぐにご乗車いただけずに、しばらくの間、待機させるような場面が散見されるところですが、結果として、タクシーの待機時間が長くなってしまうことで、その後の予約にも影響を及ぼすような悪循環が発生しています。

このような状況から、「5分で乗車、おしょうしな」と銘打ったポスターを市内の飲食店に貼り出してもらうことにより注意喚起を図り、現状を改善したいと思っています。なお、ポスターについては、市内飲食店に発送し、忘年会シーズンに向け、順次貼り出していただく予定です。

特に、夜間において、タクシーの効率的な運行によって、より多くの方にご利用いただける環境を整えるためにも、皆様におかれましては「タクシーに5分で乗車」することについて、ご協力くださいますようお願いいたします。